



Voyage en Espagne - jours 4 et 5

publié le 13/04/2017

Les jours 4 et 5 se sont bien passés. Le temps est magnifique.

Les élèves se sont impliqués avec enthousiasme dans le jeu de piste proposé à Ciudad Rodrigo et ont bien profité de la visite chez un éleveur de "toros bravos".

Le voyage touche à sa fin...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.